



BALLAINVILLIERS

Une nouvelle résidence inaugurée

Ce nouvel ensemble de 38 logements sociaux a été inauguré le mardi 22 juin.

Elle se situe au 3-5, rue Général-Leclerc. Mardi 22 juin à 19h, l'Immobilière du Moulin Vert, Novalys et la Ville de Ballainvilliers inauguraient une nouvelle résidence sociale ainsi qu'une cellule commerciale, en présence de la maire Stéphanie Gueu-Viguiier, de Fabrice Grandclerc, directeur général de l'Immobilière du Moulin Vert, et de Thierry Laroche, directeur développement France de Novalys. Cette opération comporte deux bâtiments de 22 et 16 logements pour une



La maire, Stéphanie Gueu Viguiier, a participé à l'inauguration.

surface habitable totale de plus de 2 300 m². Les logements présentés vont du T1 au T5, permettant d'accueillir différents publics. Avec 44 places de stationnement, l'ensemble

accueille également une cellule commerciale qui sera consacrée à un cabinet médical. L'opération aura coûté plus de 6,5 millions d'euros.

■ La rédaction